

ARCHIVO DIGITAL MADRES DE PLAZA 25 DE MAYO

ROSARIO





DEMOCRACIA

Jueves 12 de abril de 1984

EDICION VESPERTINA



Desaparecidos: otras denuncias

Se realizó esta mañana una conferencia de prensa convocada por la Asamblea Permanente de los Derechos Humanos de nuestra ciudad, Familiares de Detenidos y Desaparecidos y Abuelas de Plaza de Mayo filial Rosario.

Especialmente invitados estuvieron presentes los miembros de la Comisión Nacional Sobre Personas Desaparecidas, la profesora Graciela Fernández Meijide, y los diputados nacionales de la UCR, doctor Santiago Marcelino

Lopez (Chubut) y el doctor Hugo Pucill (Rio Negro).

Abrió el acto Carlos De la Torre, quien agradeció las presencias mencionadas. Del secretariado de la APDH estuvieron además la doctora Delia Rodríguez Arava, el doctor Ruben Visconti, Dora de De la Torre, e Iván Hernández Larguía.

Darwinia Galichio habló sobre la creación de Abuelas de Plaza de Mayo, filial Rosario, que funcionará en el local de la APDH.

Salud Pública

El doctor Caupolicán Pereyra desarrolló ante los presentes el caso "Salud Pública".

"El 18 de mayo de 1979, el secretario de Salud Pública municipal, doctor Roberto Sánchez Ordoñez, dispuso dar de baja el archivo de historias clínicas, como también no archivar ese tipo de documentación", indicó Caupolicán refiriéndose al caso mencionado.

Agregó que "considerar

este tipo de material como algo irrelevante es un crimen de lesa historia, ya que se destruyó el archivo citado, que es como destruir la memoria de un pueblo".

Sobre la responsabilidad que le cabe al secretario de Salud Pública, Sánchez Ordoñez, Caupolicán aseguró que "esta resolución supera la aberración que conforma el destruir información histórica, nos permite presumir una conducta dirigida a producir la desaparición de pruebas, de las distintas formas de ilícitos que afectaron a los detenidos y desaparecidos, como consecuencia del acorronar de los cuerpos de represión de la dictadura militar".

Los Surgentes

Francisco Oyarzabal, familiar de un desaparecido, expuso el caso "Los Surgentes", localidad donde se encontraron los cadáveres de siete detenidos en Rosario, en diferentes operativos en el mes de octubre de 1975.

Según el informe, testigos detenidos en la Jefatura de Policía de Rosario, aportaron pruebas que imputan de tales asesinatos al comandante de la 12.ª Brigada de Infantería, comisario Saichoux (fallecido), comisario Guzmán Alfaro, oficial Loffiego, oficial Marcote, oficial Nast, Scortecchini y los apodados "Beto" y "Tino".



Miembros de la APDH dieron el informe esta mañana en reunión de prensa.



Un grupo de estudiantes se niega a ingresar al establecimiento.

Ratas

Detectan roedores en el Nacional N° 1; denuncia

En una manifestación, con adhesión de todo el estudiantado, derivó la detección de roedores en las instalaciones del Colegio Nacional N° 1, ubicado en 9 de Julio y Necochea.

Las ratas, avistadas en un aula en la tarde del pasado martes, motivo que el alumnado ganara la calle en la mañana de hoy, exigiendo "se desratice la escuela".

Los numerosos educandos, a voz de cuello, cantaban "Si está no es la laucha, la laucha donde está", además de "Ohlele, ohlele, y no vamos a entrar, no vamos a entrar".

La rectora

Visiblemente preocupada por el cariz que tomó la medida dispuesta por los alumnos, la rectora Ferrari manifestó su sorpresa, indicando que "a mí no me comunicaron nada los alumnos, nosotros ya llamamos a gente de la Municipalidad, que nos aseguraron que en una hora nos iban a dar una solución".

"Es posible que se persiga otra cosa con esto. La escuela está totalmente limpia, a pesar de que tengamos tan poco personal".

Un miembro de la cooperadora del establecimiento educativo afirmó que "con este tipo de acciones, se tiran al suelo todo lo que se consiguió. Estos chicos no tienen ideas del mal que hacen. Acá hay otras intenciones, indudablemente".

Tras las rejas, los manifestantes arrojaron con los cánticos.

Delegados

Un miembro del cuerpo de delegados estudiantiles, Walter Santiago, apoyado en sus afirmaciones por sus compañeros, expresó su enojo ante las soluciones aportadas por el doctor Berroletti -funcionario municipal- ya que el requerirse una solución al problema referido a la aparición de las lauchas, el citado médico aseguró que "habrá que traer gatos, entonces".

Los obreros de Demaco piden que se "haga justicia"; paro de UOCRA

"Queremos pedirle al delegado del Ministerio de Trabajo en Rosario el último esfuerzo para que tras 37 días de huelga este sea un paso positivo y se haga justicia con nuestra lucha", señaló el delegado de los obreros despedidos de la empresa Demaco, Néstor Pereyra, en la mañana de hoy, en momentos en que efectuaban una concentración los aproximadamente 50 trabajadores que siguen la medida de fuerza, frente a la delegación local del Ministerio de Trabajo, reclamando su reincorporación.

"Los 37 días de huelga han sido más que suficientes para demostrar la justicia de los reclamos", dijo Pereyra, quien agregó que "el Concejo Municipal, el intendente, el secretario de Gobierno, nos han dado la razón, pero necesitamos medidas concretas".

Uno de los operarios presentes manifestó que "en distintos lugares del país la empresa Demaco habría realizado maniobras similares cuando los obreros plantearon reclamos".

Finalmente, Pereyra indicó que "esta tarde, a las 16, puede ser la última instancia", dado que se celebrará una reunión en el Ministerio de Trabajo, de la que podría participar la empresa.

Los trabajadores, luego de permanecer concentrados en Córdoba, entre Balcarce y Moreno, donde recibieron la solidaridad del Centro de Estudiantes de Derecho, marcharon por calle Córdoba para, finalmente, concentrarse frente a la Dirección Provincial de la Vivienda, delegación Rosario, Santa Fe 1145, donde reclamaron por su situación.

UOCRA

"Aproximadamente el ciento por ciento de los 10.000 obreros de la construcción de Rosario cumplen el paro de 24 horas en demanda de un 50 por ciento de aumento salarial", señaló el secretario general de la comisión normalizadora de la seccional Rosario de la Unión Obrera de la Construcción, Oscar Hugo Astrada.



A 37 días de huelga, los obreros piden una solución

Dólar

La moneda estadounidense se cotizaba al cierre de la presente edición en el mercado marginal local a Sa 52,5 para el tipo comprador y a Sa 54,3 para el tipo vendedor. La plaza operó con inestabilidad.

Tiempo

A las 12: temperatura, 23,8 grados; humedad, 78 %; cielo nublado; visibilidad, 15 kilómetros. Pronóstico para lo que resta del día: cálido y húmedo, algo nublado. Para mañana: caluroso y húmedo. Temperatura en ascenso.

Mañana, a primera hora...
venga en su quiosco

DIARIO

DEMOCRACIA

EDICION MATUTINA